



Diputados rechazan la Reforma Electoral

Ayer por la tarde empezó una larga jornada en la Cámara de Diputados de cara a la Reforma Electoral, fue en dos tiempos, el primero cuando el Pleno discutió y votó la reforma constitucional en materia electoral; el proyecto fue rechazado por la oposición al no alcanzar la mayoría calificada. La relevancia del dictamen llevó a los coordinadores parlamentarios a tribuna, acompañados de sus diputados y con carteles en favor y en contra de la Reforma Electoral y del INE. La oposición insistió que esta reforma buscaba desaparecer al INE y por su parte, Morena expuso que la oposición solo defiende sus intereses personales y no los de la ciudadanía. Al final se emitieron 269 votos a favor de Morena, PT y PVEM, contra 225 votos de la oposición del PAN, PRI, PRD y MC.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APrzPoyvTU47AiE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211647&parId=75F18D3264FEE48F%211640&o=OneUp>